
全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 西久保グループ      活動期間：２０年８月～９月（♯１政治センター幹事会報告） 

産業目線 

【活動項目】 1 中小企業支援 【活動テーマ】 中小企業支援 

到達目標 
【29 期後半期】中小企業支援に向け、モデルチェンジ応援補助金や雇用安定資金助成金等の支援事業拡充に取り組む。 

【中長期】ビジネスサポートセンター（仮称：Nishi- Biz）を 2024 年 3 月末までに開設を実現する。

前回まで 

活動状況 

今期より活動の為、前回までの活動無し。 

今回 

具体的活動 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり

◇９月２日（水）、9 月定例会一般質問 
 【議題１ 要旨１－イ：中小企業・小規模事業者等への支援策について（一部抜粋）】 

Ｑ：新型コロナウイルス感染症による経済活動の急激な縮小に伴い、中小・小規模事業者等

を取り巻く環境は極めて厳しく、事業の継続や雇用の維持が危ぶまれており、あらゆる

手段で雇用と事業を守り抜く必要がある。 

他市では、市独自の中小支援策や保証料の全額補助などを行う自治体があります。その

為、中小企業・小規模事業者等への更なる支援策が必要と考えるが、どのようかを伺い

ます。 

Ａ：更なる支援策につきまして、本市では市独自の支援策をいくつか取り組んできてお

り、現在も継続中の支援策もあることで、現状では更なる支援策は考えていない。 

しかしながら、新型コロナウイルスの感染拡大が長引くようであれば、国や県の動向

を注視し、新たな支援策などの情報収集に努め、本市としても支援策を検討する必要

があるものと考えます。 

◇９月 24 日（木）、所属会派（市民クラブ）の予算編成に対する要望書を市長に提出 
【工業・産業・雇用】 

（１）コロナ禍において、中小・零細企業の事業継続のための支援 

（２）税収及び雇用拡大のために企業立地の積極的な支援と企業誘致の促進 
（３）中小企業の市外流出防止対策と補助制度の継続。併せて、企業が進出しやすい環境 

整備 

（４）ビジネスサポートセンター（仮称：Nishi- Biz）の開設 
（５）幡豆地区の県有地の早期開発

（9/2 定例会一般質問） 

（ＱＲコード） 

その他一般質問の内容については、西尾市ホー

ムページ内の市議会動画配信サイト、もしくは

ＱＲコードからお時間のある時にご確認くださ

い。（http://www.city.nishio.aichi.jp/） 

（9/24 所属会派要望書提出） 

今後の活動 

・10 月に連合愛知三河中地域協議会の政策要望書を市長に提出する。 
・引き続き、定例会の一般質問や委員会等を活用し、行政側へ進捗確認や課題提起、提案等を実施する。 
・担当課と連携して中小企業の実態把握を行い、状況に応じた支援策を検討する。 

西尾市 所属議員 犬飼勝博 

今回の進捗

【 〇 】 
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全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 西久保グループ      活動期間：２０年８月～９月（♯１政治センター幹事会報告） 

組合員目線 

【活動項目】 ②道路 【活動テーマ】 渋滞対策

到達目標 
【29 期後半期】西尾幡豆線の開通に向けて、矢作古川及び広田川の橋梁上部工の工事を現場にて着手する。 

【中長期】西尾幡豆線を 2024 年 3 月末までに開通を実現する。

前回まで 

活動状況 

・所属会派で愛知県・西尾市の道路事業について勉強会を開催し、進捗状況や問題点を共有。 

・県道４２号線（西尾吉良線）の駒場交差点の渋滞緩和に向け、渋滞調査及び右折信号機のタイミング変更による渋滞対策を依頼。 

・県道３１０号線（花蔵寺花ノ木線）の高河原町交差点の渋滞緩和に向け、渋滞調査及び右折信号機のタイミング変更による渋滞対策を依頼。 

今回 

具体的活動 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり

◇９月７日（月）、愛知県建設事業の促進要望会を開催 
 愛知県建設局長へ西尾市の要望書を提出した（経済建設委員会委員長として参加）。 

主な参加者：市長、正副議長、経済建設委員会正副委員長、西尾市担当課職員。 
（１）西尾幡豆線の早期開通を図られたい 
（２）蒲郡碧南線（都市計画道路衣浦岡崎線）の四車線化を図られたい
（３）豊田一色線（都市計画道路安城一色線）の整備を図られたい 
（４）西尾吉良線の交通安全事業の整備を図られたい 
（５）北浜川水系二の沢川の河川改修事業の早期完成を図られたい 
（６）中根、細川、一色漁港、衣浦港の海岸堤防及び矢作古川、矢崎川の河川堤防の地 

震・津波・高潮対策事業のより一層の推進を図られたい 
（７）八幡下区域及び南側区域の急傾斜地崩壊対策事業の早期完成を図られたい 

◇９月 24 日（木）、所属会派（市民クラブ）の政策要望書を市長に提出 
【道路】 

（１）幹線道路（岡崎・一色線）の建設促進（特別支援学校建設に伴う周辺整備） 
（２）幹線道路（衣浦岡崎線・衣浦蒲郡線の４車線化、安城一色線、西尾幡豆線など） 

の整備及び名浜道路の建築促進 

（３）工場立地に伴う社会資本整備（吉良・西尾線の善明工場団地付近、西尾幡豆線の 
友国工業団地付近、デンソー新工場拡張に伴う道路整備） 

（４）老朽化した橋梁改修 

（５）道路維持改修事業の推進 
（６）狭あい道路整備事業の促進 

（9/7 愛知県建設事業の要望書提出） 

（西尾市都市計画総括図） 

今後の活動 

・10 月に連合愛知三河中地域協議会の政策要望書を市長に提出する。 
・引き続き、定例会の一般質問や委員会等を活用し、行政側へ進捗確認や課題提起、提案等を実施する。 
・担当課と連携して道路整備事業の進捗確認を行い、状況に応じた支援策を検討する。

西尾市 所属議員 犬飼勝博 

今回の進捗

【 〇 】 
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